

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Bujukai Weihnachtsfeier

Das Weihnachtswochenende ging noch weiter! Nach der Spendenaktion am Freitag, stand schließlich am Samstag, 09.12.2023 die Weihnachtsfeier der Erwachsenen Mitglieder vor der Tür.

Dieses Jahr feierten wir im Schützenheim Wachendorf, wo wir erst einmal mit einem Sektempfang begonnen haben. Nach dem Auftakt vom 1. Vorstand Jürgen Kessler zur gemütlichen Runde bei Speis und Trank, ging es über zu dem Jahresüberblick und den Ehrungen, die von Volker Hipp und Jürgen Kessler durchgeführt wurden.



Von links: Jürgen Kessler, Arnold Jungel, Klaus Mayer, Pascal Gepperth, Bjarne Albers, Volker Hipp

Im Jahr 2023 organisierten wir 6 große Lehrgänge und 8 aufbauende KQS Kurse, darunter auch 2 Arnis Einheiten, in Starzach. Dann haben wir bei 4 externen Lehrgängen teilgenommen, darunter auch Seminare in Dortmund, Emmendingen und Österreich, die über mehrere Tage gingen. Auch die Maiwanderung und weitere gesellschaftliche Aktivitäten kamen nicht zu kurz. Es gab 1 Großmeister Graduierung und es haben 43 Mitglieder (31 Kinder / 12 Erwachsene) Prüfungen in verschiedenen Farben bei uns abgelegt. Somit können wir auf ein sehr erfolgreiches Jahr zurückblicken!

Alle Jubilare im Überblick:

10 Jahre Bujukai: Bjarne Albers, Michael Mattes

10 Jahre Verein: Arnold Jungel, Jörg Fleischmann

15 Jahre Verein: Klaus Mayer

20 Jahre Bujukai: Pascal Gepperth

30 Jahre Verein: Joachim Schaffrinna, Volker Hipp, Jürgen Kessler

40 Jahre Bujukai: Günter Faiss

Die Ehrungen für 30 und 40 Jahre haben wir schon beim Jubiläumslehrgang durchgeführt. Wir konnten 4 Mitgliedern persönlich für 10, 15 und 20 Jahre gratulieren.

Dann wurde gewickelt und die Geschenke mithilfe eines Spieles ordentlich durcheinandergebracht. Wie von uns gewohnt verlief der Abend sehr gesellig mit lustigen und netten Gesprächen.

Vielen Dank noch an Familie Schüle für die Bewirtung, wir haben uns sehr wohl gefühlt.

Spendenaktion für die Katharinenhöhe in Schönwald!

Die Spenden laufen noch, wir haben bis zum Jahresende verlängert. Sollte also noch jemand etwas Gutes tun wollen um damit kranken Kindern mit Ihren Familien eine gute Zeit miteinander zu schenken, kann gerne noch seinen Beitrag dazu leisten. Das Geld wird von uns „persönlich“ überreicht!

Per Überweisung: **BKS-Starzach e.V.**

IBAN: DE85 6416 1397 0097 2860 10

BIC: GENODES1AMM

Verwendungszweck: **Kinder für Kinder**

In bar nur an: **Volker Hipp** oder

Rosetta Venturino-Weschenmoser

Volker Hipp

BKS-Starzach e.V.

Weitere Infos zu unserem Verein gibt es im Internet:

www.bujukai.com